

PROJET EARTH



Après le succès de l'année précédente et l'intérêt des élèves pour la problématique du développement durable, le projet est reconduit cette année avec les 3A, 3E et 3G .

Financé par la Cité Éducative, les élèves auront l'opportunité de découvrir plusieurs sites géographiques de leur île ainsi que la richesse de sa biodiversité.

Tout ce parcours citoyen et d'éducation au développement durable les sensibilisera à la thématique des déchets, des énergies vertes, du respect de son environnement et à l'importance d'être **acteur et engagé**.

Au fur et mesure de l'année, ils deviendront les ambassadeurs de la célébration de la **Journée Internationale de la Terre, EARTH DAY, le 22 avril 2023** auprès de leurs familles et amis, du collège et de la ville de Saint-Benoît.

Ainsi notre première sortie a eu lieu sur le site protégé de Notre-Dame de La Paix.



Les élèves ont pu y observer des plantes et arbres endémiques, des oiseaux et analyser l'empreinte de l'homme dans ce lieu. Ils continueront leur travail en classe et pourront partager la richesse de la faune et la flore de leur île à travers une correspondance en anglais avec des enfants du Kenya.



A venir :

- intervention de l'association Kpab' auprès des 3A, E, G et éco-délégués
- **Samedi 1^{er} octobre de 8h45 à 12h devant le collège** : Alon met' Bras-fusil prop' (ramassage et tri avec l'association Kpab')
- correspondance avec le Kenya
- sortie pédagogique à Rivière des Roches Beauvallon en décembre